

Portes ouvertes à la chapelle à l'occasion de la fête de l'Escalade du 9 au 11 décembre 2022

1602, une date particulièrement chère aux genevois! Il y a le cortège traditionnel et plusieurs musiciens défilant surtout au cœur de la vielle ville durant trois jours à la mi-décembre.

Nous saisissons cette opportunité depuis plusieurs années, exception faite durant les deux dernières à cause du covid, pour organiser à la Pélisserie, pendant ces jours de festivités, diverses expositions.

Cette année, le thème a été « La nuit de l'Escalade » illustrée par de nombreuses reproductions détaillées d'explications. C'est, à chaque fois, pour nous l'occasion d'ouvrir les portes de notre belle chapelle, afin non seulement de la faire connaitre, mais surtout d'avoir des échanges intéressants et répondre aux questions posées par les personnes qui en franchissent le seuil. D'ailleurs, sur une table sont proposés des Bibles, calendriers bibliques et autres brochures offertes gracieusement en plusieurs langues étant donné la diversité de nationalités des étrangers souvent de passage dans notre ville durant cette période de l'année. Nous avons toujours la joie de constater que plusieurs visiteurs emmènent ces écrits.

Nous prions afin qu'un mot, une phrase et la puissance du Saint-Esprit touchent les cœurs à salut et sommes reconnaissants de pouvoir encore présenter l'Evangile à nos contemporains et de leur faire connaître Celui qui offre, en ces temps perturbés, sa paix, à savoir Jésus-Christ, notre Seigneur.

ÉGUSE ÉVANCÉLIQUE DE LA PÉUSSERIE
RUE DE LA PÉUSSERIE 20 | 1204 GENÈVE, CH
+41 22 311 67 00
COURRIER@EGUSEPEUSSERIE.COM
WWW.EGUSEPEUSSERIE.CH